



Klinik-Kompass bietet wertvolle Orientierung für Patientinnen und Patienten

Orthopädische Klinik Hessisch Lichtenau wieder auf TOP-Liste von „FOCUS Gesundheit“

Hessisch Lichtenau, 29. März 2022. Steht ein planbarer Krankenhaus-Aufenthalt an, möchte man im Vorfeld gut informiert sein. Doch wie wird die Qualität in der Kliniklandschaft sichtbar? Die Fachzeitschrift „FOCUS Gesundheit“ veröffentlicht jährlich eine Liste mit Deutschlands TOP-Kliniken. Hier reiht sich seit vielen Jahren die Orthopädische Klinik Hessisch Lichtenau ein. Auch in diesem Jahr zählt sie wieder zu den ausgezeichneten Häusern in den Kategorien: „TOP Regionales Krankenhaus 2022 in Hessen“ und „TOP Nationale Fachklinik 2022 Hüftchirurgie“.

„Wir sind natürlich hoch erfreut, dass wir im neu strukturierten FOCUS-Ranking wieder dabei sind“, sagt Klinik-Geschäftsführer Matthias Adler. „Die sorgfältig recherchierten Informationen über die Kliniken sind für Patientinnen und Patienten für eine gute Orientierung sehr hilfreich und schaffen Vertrauen. Umso schöner ist es, dass auch die Orthopädische Klinik erneut mehrfach in dem Klinik-Kompass zu finden ist.“

Gerade im Gesundheitswesen ist der Begriff „Qualität“ sehr vielschichtig. Um einen wirklichen Mehrwert darzustellen, müssen verschiedene Fakten, Quellen, Kriterien und Empfehlungen berücksichtigt werden. Für die Ermittlung der Ergebnisse wählte „FOCUS Gesundheit“ erstmals die Fachexperten von „Fact Field Health“ als Recherchepartner, um Deutschlands Leistungserbringern im Gesundheitssektor eingehend zu untersuchen. Denn jeder Einzelne muss innerhalb seines Fachbereichs insgesamt überdurchschnittliche Ergebnisse vorweisen, um im Klinik-Ranking aufgeführt zu werden.

Mit dem neuen Recherchepartner, geht auch eine Umstrukturierung der Siegel einher. So wurde die bisherige Auszeichnung als „TOP Nationales Krankenhaus“ durch eine gezieltere Auszeichnung einzelner Fachbereiche abgelöst und die Orthopädische Klinik wurde in der Kategorie „TOP Nationale Fachklinik 2022 Hüftchirurgie“ ausgezeichnet. Bereits zum vierten Mal in Folge freut sich das Fachkrankenhaus über die Auszeichnung „TOP Regionales Krankenhaus“ für das Bundesland Hessen.

Über die Auszeichnung im Bereich der Hüftchirurgie freuen sich insbesondere die beiden neuen Chefärzte Dr. Jens Klingebiel und Tobias Radebold. „Gerade im Bereich der Hüftprothesenwechsel sind wir bereits seit mehreren Jahren mit weiteren Siegeln ausgezeichnet worden. Insofern freuen wir uns über die Bestätigung unserer Arbeit.“ Dr. Marion Saur, Ärztliche Direktorin der Klinik, erläutert die besondere Bedeutung des Siegels Regionales Krankenhaus Hessen: „Diese Auszeichnung spricht für die hervorragende und kollegiale Zusammenarbeit aller Berufsgruppen und ärztlichen Abteilungen im Haus und dass diese durch die umliegenden Ärzte und Praxen und deren Patientinnen und Patienten wahrgenommen wird.“

Für Matthias Adler sind die Auszeichnungen mehr als nur ein Siegel. Durch die umfangreichen Erhebungen und Analysen unabhängiger Fachexperten und nachvollziehbare Kriterien und Belege sind die Plätze auf der FOCUS-Klinikliste „eine wertvolle Anerkennung und besondere Auszeichnung, um die Qualität unserer Klinik auch nach außen sichtbar zu machen. Mein Dank gilt dem gesamten Ärzteteam und allen Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern für diese großartige Bestätigung ihrer Arbeit“.

